## OFICINA INFORMACIÓN PP - SEGUIMIENTOS entrevista





CADENA	Onda Cero
PROGRAMA	Herrera en la Onda
FECHA	9-05-07
HORA	7:42
INVITADO	Miguel Arias Cañete.

00.00.00	DECADROLLO ENTREVICTA
00:00:00	DESARROLLO ENTREVISTA Pregunta: Sr. Miguel Arias Cañete buenos días.
00.00.00	regunta. Sr. Wilguer Arias Canete buenos días.
	Respuesta: Muy buenos días Don Carlos.
00:00:00	Pregunta: Ayer el partido socialista perdió una votación no sé si la ganaron ustedes, sobre el sistema de nombramientos de la CNMV. ¿A usted le sorprendió mucho porque eso es romper un poco el cordón sanitario que había hasta ahora?
	Respuesta: La verdad es que las enmiendas que se habían formulado por todos los grupos parlamentarios iban dirigidas a potenciar el control parlamentario de las actividades de la CNMV, había una línea común en todas las enmiendas y la enmienda de IU que aceptó el PP pues permitía ese control parlamentario, permitía que rompiéramos esa situación de bloqueo que teníamos en la CNMV y ese control político férreo que el partido socialista quiere tener en las instituciones y por lo tanto era de sentido común que se formara ayer una mayoría en contra el gobierno que está discurriendo por un sendero absolutamente contrario a la seguridad jurídica en nuestro país.
00:00:00	Pregunta: Al final creo que la votación se ganó porque faltaban mas del partido socialista que del PP, no sé, pero faltaban bastantes diputados. Porque 164 podían haber solventado el trámite fácilmente porque los demás grupos solamente tenían 149.
	Respuesta: Yo creo que ayer había un exceso de confianza en el partido socialista en el sentido de que como tradicionalmente todos los grupos se alinean en contra del PP pues por muy lógica que fuera la propuesta del PP que era calcar literalmente el compromiso electoral socialista que en su programa electoral en la página 133 afirmaba que se elegirían por 3/5 del congreso de los diputados el presidente de la CNMV pues el partido socialista se confió dijo vamos a decir que no, y los demás nos seguirán como siempre ciegamente, ayer se equivocó, el portavoz socialista Diego López Garrido cometió un error de bulto y hubo una mayoría suficiente para sacar adelante una propuesta que está plenamente justificada si queremos recuperar el prestigio de una institución como es la supervisora de los mercados financieros españoles.
00:00:00	Pregunta: ¿ Van ustedes a presentar una denuncia contra la oficina económica de Moncloa?
	Respuesta: Pues lamentablemente si porque nos están impidiendo el control parlamentario donde teníamos naturalmente que hacerlo, durante mucho tiempo el partido socialista ha impedido las comparecencias del Sr. Sebastián cuando estaba al frente de la oficina económica del presidente y la pedía el PP para ver que manejo se estaba haciendo desde esa oficina.

## OFICINA INFORMACIÓN PP - SEGUIMIENTOS entrevista



No nos han permitido hasta la fecha votar la comisión de investigación sobre la OPA de Endesa, se nos ha negado la comparecencia del Sr. Arenillas en la comisión de economía es decir el partido socialista está cercenando el debate político y ante la enorme gravedad de las imputaciones que ha hecho el Sr. Conthe que son gravísimas que en cualquier democracia hubieran producido la intervención de la fiscalía e incluso la dimisión de los afectados incluso de ministros y del propio presidente del gobierno pues nos vemos obligados a acudir a los juzgados ordinarios para que esclarezcan unos hechos que naturalmente teníamos que haber esclarecidos en sede parlamentaria.

00:00:00

Pregunta: Sí, pero el gobierno dice aquí oficial, oficial no ha habido nada, aquí fue un periodista el que dio al Sr. Conthe esos papeles.

Respuesta: Oficial, oficial, lo que el Sr. Conthe ha dicho es que el Sr. Sebastián le envió al Sr. Arenillas instrucciones, papeles, dossieres que podían coincidir con los de otro periodista o no, pero para que pusiera en marcha una operación de acoso al presidente de uno de los grandes bancos españoles, es decir oficialmente lo que ya sabemos por las declaraciones del Sr. Conthe es que el Sr. Sebastián en lugar de hacer asesoría económica normal se dedicaba a hacer sus operaciones de intervención en la economía de acoso y derribo a empresarios absolutamente dignos y eso lo hacía con medios públicos, porque la oficina económica la pagamos todos los españoles y eso es lo que sabemos en este momento. Que ha habido una mala utilización de los medios públicos al servicio de intereses que queremos saber cuales son presionando a organismos reguladores y afectando a su independencia y eso es de enorme gravedad en cualquier democracia y puede afectar al punto en que el código penal que es lo que quiere que los tribunales esclarezcan con luz y taquígrafos.

00:00:00

Pregunta: Sr. Arias Cañete y por qué esto el Sr. Conthe no lo contó en su día en lugar de esperar ahora que se está yendo a contarlo.

Respuesta: Ya lo contó si se analiza el diario de sesiones mucho mas complicadamente ya apuntó que este era el caso, nosotros los que conocemos profundamente las actividades del Sr. Sebastián ya denunciamos en su momento estos temas cuando en enero del 2.005 se produjeron y pedimos la comparecencia del Sr. Sebastián, en la comparecencia que hizo ante la comisión de economía lo dejo entre líneas y por eso nosotros fuimos al fiscal anticorrupción, lo que ha hecho ya es desarrollar su teoría de las cucarachas hasta las últimas consecuencias con pelos y señales, y en este momento no hay la menor duda de que ha concretado muchísimo una acusación que hizo muy veladamente inicialmente, por qué no lo hizo en sede parlamentaria aquel día, pues lo desconozco, no estoy en la piel del Sr. Conthe.

00:00:00

Pregunta: Sr. Arias Cañete celebro saludarle gracias por atenderme, muy buenos días.

Respuesta: Muchas gracias Don Carlos.

**REALIZADO POR**